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PANGANDARAN JAWA BARAT - Peresmian  Masjid Baitul Hasanah desa
Kertajaya kecamatan mangunjaya dihadiri oleh Bupati Pangandaran H Jeje
Wiradinata, juga Camat Mangunjaya, Sekmat, MUI dan seluruh Kepala Desa se
Kecamatan Mangunjaya, 



Bupati juga melakukan monitoring ke beberapa tempat antara lain ke lokasi
usulan pembangunan jalan Cor di wilayah Desa Kertajaya, Jembatan Kesung
Kopo yang menghubungkan Dusun Sukaraja ke desa Sukamaju yang juga
merupakan akses ke Desa Padaherang dan melihat jalan cor Desa Jangraga
yang menghubungkan Desa jangraga Kecamatan Mangunjaya ke Desa
Pasirgeulis Kecamatan Padaherang.

Saya minta masyarakat untuk tidak hanya membangun dan memperindah Masjid
akan tetapi harus juga bisa memakmurkanya," kata Bupati Pangandaran H Jeje
Wiradinata, dalam sambutannya pada acara peresmian Masjid Baitul Hasanah, di
desa Kertajaya kecamatan Mangunjaya kabupaten Pangandaran, Jum'at
28/01/2022.

Disampaikannya bahwa, Setelah kita bersama-sama membangun dan
memperluas masjid ini, sekarang saatnya kita memakmurkannya, ya salah
satunya dengan salat berjama’ah 5 waktu, pengajian dan kegiatan keagamaan
lainya.

Masjid tidak hanya memiliki fungsi sebagai tempat ibadah saja, akantetapi
sebagai pusat pendidikan atau pembelajaran bagi umat dan sebagai sarana
dakwah.

Dalam kesempatan peresmian masjid ini, saya ucapkan selamat dan apresiaisi
yang setinggi-tingginya atas peresmian masjid ini.“ Atas nama pribadi juga
pemerintah saya ucapkan selamat dan apresiasi yang setinggi-tingginya pada
seluruh jajaran panitia dan masyarakat karena pada saat ini Alhamdulillah
peresmian masjid Baitul Hasanah ini bisa dilaksanakan,” kata Jeje.

Selanjutnya, tambah Jeje, berhubung saya banyak sekali menemerima aspirasi
dan keluhan masyarakat terkait infrastruktur, maka mulai Sekarang Setiap Hari
Jumat Saya akan Lakukan Kunjungan Kerja ke Daerah-Daerah.

Ya, karena ditahun 2021 Pemkab Pangandaran lebih fokus dalam penanganan
pandemi covid-19 seperti pelaksanaan isolasi mandiri (Isoman), protokol
kesehatan (Prokes) dan lainnya, sehingga tahun kemarin kami tidak mempunyai
waktu luang untuk melakukan kunjungan kerja ke beberapa daerah, khususnya
untuk bertemu  dengan masyarakat dan melihat



-lihat kondisi daerah secara langsung.

Hari ini saya lakukan kunjungan ke beberapa tempat untuk mengecek usulan
pembangunan jalan cor di wilayah Desa Kertajaya, Jembatan Kesung Kopo yang
menghubungkan Dusun Sukaraja desa Sukamaju yang merupakan akses ke
Desa Padaherang dan juga melihat jalan cor Desa Jangraga yang
menghubungkan Desa jangraga Kecamatan Mangunjaya ke Desa Pasirgeulis
Kecamatan Padaherang.“ Rencananya tahun ini akan segera direalisasikan,
“ungkap Jeje..

Saat ditanya terkait insentif RT-RW, Linmas dan Posyandu, Jeje mengatakan,
saat ini baru 59 Desa yang sudah selesai administrasinya.

“Bagi 59 desa yang sudah lengkap administrasinya, hari senin besok pihak Bank
sudah bisa Transfer ke Rekening Desa masing-masing, yang selanjutnya pihak
desa mendistribusikannya ke RT, RW Linmas Dan Posyandu di desa masing-
masing," ucapnya.***(Anton AS)


